



校訓 「和」
和を貴しと為す
なをやっていくにも人
との和がなくては
いられないと和の
必要性を説いた
有子のことばである。

第6号 令和3年8月25日 発行
紀美野町立美里中学校

〒640-1235

和歌山県海草郡紀美野町野中 494-1

TEL 073-495-2016

FAX 073-495-3310



二学期スタート

夏休み中にクラブ活動で新チームがスタートしました。2年生を中心に、お互い声をかけ合いながら練習を進めていました。技術的なことや、練習の進め方等でアドバイスを送る姿を見ているとよき伝統が受け継がれていると感じました。3年生は体育祭に向けて準備に取りかかりました。アイデアを出し合い、協力しながらそれを形にしていく姿は、とても楽しそうでした。二学期は、生徒たちにとっても「実りの秋」です。体育祭や美中フェスティバルなどの学校行事は、日頃の学習成果と生徒たちの成長を確かめられるときです。学校にとっても楽しみな時期ですが、責任の重さに身の引き締まる時期でもあります。学校教育目標である「自ら学び、考える、心豊かな活力ある生徒の育成」をめざし、充実した二学期にしたいと思います。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、史上初めて1年延期された57年ぶりの東京オリンピックが終わりました。選手にとっては思うような準備ができず、競技会場のほとんどが無観客と、厳しい環境での開催でしたが、そうしたことを忘れさせるような姿が数多く見られました。新しい競技や若い世代の活躍もあり、オリンピックに新しい風を吹き込んだように感じられました。

8月24日からは、東京パラリンピックも開催されます。大会に関することは、起源や歴史、重視している4つの価値、意義、ビジョン等も含め、ウェブサイトでも紹介されています。東京1964大会においても、11月に5日間のパラリンピック大会が開催され、この大会をきっかけに日本に障がいスポーツの普及や障がい者の社会参加につながる大きなレガシーを残していくことになったといわれています。オリンピック・パラリンピックそのものについて学んだり、オリンピック・パラリンピックを通して何かを学ぶ貴重な機会だと思います。自分が興味をもったところから学びを広げてほしいと思います。

校長 尾崎 弘和

「海草地方夏季総合体育大会」7/17-18

「海草地方中学校総合体育大会」が7月17日・18日は東部テニスコートでソフトテニス部が、17日は異中学校で卓球部が行われました。

3年生にとっては最後の大会となりました。コロナ禍で練習試合が例年のようにできなかったのですが、3年生は男女ともによくがんばりました。結果は以下の通りです。入賞された生徒のみなさん、おめでとうございます。

《卓球部》

個人戦 第3位 西田朋生君
第5位 森本竜弥君

《ソフトテニス部》

男子個人戦 第5位
折口佳太郎・鞍歩夢ペア



和歌山県中学校総合体育大会7/26-27

「和歌山県中学校総合体育大会」が7月26日に白浜町テニスコートでテニス部は折口佳太郎・鞍歩夢ペアが、27日に白浜町総合体育館で卓球部は西田朋生君と森本竜弥君が出場しました。結果は惜しくも1回戦敗退でした。ご声援ありがとうございました。



海南市民スポーツ大会7/21

「海南市民スポーツ大会」が7月21日に東部テニスコートで行われました。この大会では団体戦のみが行われ、1年生もたくさん参加しました。結果は男子が3位に入賞しました。



第1学期終業式7/20



第1学期の終業式を7月20日に行いました。今年8月23日までの通常の夏休みを迎えることができました。校長先生からはみなさんの毎日部活動や学習、生徒会活動に一生懸命がんばっていることに賞賛の言葉をいただきました。その後は表彰伝達を行い最後に全員で写真を撮りました。

租税教室7/20

7月20日に紀美野町税務課より講師をお招きして、租税教室を行いました。冊子をもとに、「国の財政について」「公共サービス」「他国との税の比較」などの説明をしてくださいました。その後、「ご案内します アナザーワールドへ」というビデオを鑑賞し、税金の成り立ちや使い道について詳しく学びました



ALT・アレックス先生とお別れ会7/14



4年間美里中でお世話になったALTのアレックス・ロモ先生が帰国することになりました。7月14日は最後の授業日となったので全校生徒でお別れ会を行いました。英語のゲームを行い盛り上がりました。アレックス先生今までお世話に也ありがとうございました。



少年メッセージ和歌山県大会7/31

7月31日(土) 貴志川生涯学習センターで「少年メッセージ2021」和歌山県大会が開催されました。本校2年の西門雄大君が出場予定でしたが、当日は入院のため、事前に発表のようすを撮影したものが会場で流されました。発表順は最後で、ステージ上のスクリーンいっぱい西門君の発表のようすが映し出され、その迫りに審査員や会場の人もしっと聞き入っていました。結果として見事、銅賞を獲得でき、賞状とメダルをいただきました。



平和学習:「さよならアルマ」を鑑賞8/4

本校では、毎年この時期に命と平和の尊さに改めて目を向け、平和を守ろうとする気持ちを持ち続けるきっかけの一つとなればと願い、平和学習を行っています。

今年は、「さよならアルマ」を鑑賞しました。

この映画を鑑賞することで、この作品に携わった人たちが私たちに伝えたかった思い、そして「今」を生きる私たちに出来ることはどんなことなのか。平和の尊さ、命の尊厳について考えました。



【生徒の感想より】

- ・戦争を起こさないためには他の国との交流を増やし、仲の良い世界を目指すことが良いと私は思いました。
- ・「戦争は犠牲者が多く出ただけじゃなくて、それと倍以上の悲しみや怒りなどそういう気持ちもあつたんだな」と思えるようになりたい。日本は世界で唯一の被爆国です。その国に生まれたからには、今、平和に暮らしているありがたみを持ってこれからは生きていきたいです。

9月の行事予定

24日(火)	第2学期始業式	13日(月)	振替休日(11日の分)
25日(水)	2年生職場体験事前学習 災害時給食 体育祭ブロック結団式 防災訓練打合せ⑤限 部活動なし	14日(火)	《弁当持参》
26日(木)	3年第2回到達度テスト	15日(水)	交通街頭指導
27日(金)	3年ソーラン練習	17日(金)	1・2年生和附特交流
29日(日)	地域共催総合防災訓練	20日(月)	敬老の日
30日(月)	振替休日(29日の分)	22日(水)	衣替え猶予期間スタート(～10/14)
31日(火)	体育祭特別時間割開始(45分)	23日(木)	秋分の日
9/1日(水)	2年生職場体験(文化センター)	27日(月)	部活動あり
8日(水)	体育祭予行	※ スクールカウンセラー来校日	
10日(金)	体育祭前日準備	2日(木)・9日(木)・30日(木)	
11日(土)	第39回体育祭(雨天順延) 《弁当持参》	秋の全国交通安全運動 9/21(火)～30(木)	

学校携帯番号 080-2511-9936 (休日等)